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INTERROGAZIONE  PRESENTATA  DAL  CONSIGLIERE  CATANI  GIANCARLO  DEL 
GRUPPO  PATTO  PER  JESI  IN  MERITO  ALLA  ATTUALE  SITUAZIONE  DI  BANCA 
MARCHE

PREMESSO CHE

In questi ultimi giorni è venuto a conoscenza, anche tramite organi di stampa locale e nazionale, 
della delicata e preoccupante situazione della Banca delle Marche con la nomina di 2 Commissari 
nominati dalla banca d'Italia;

che peraltro è emerso l'interessamento di alcuni Istituti di Credito italiani e stranieri per la cessione 
di numerosi sportelli dell'Istituto Marchigiano avente sede nella ns. città con potenziali conseguenze 
per il personale, già in stato di agitazione per l'incerto futuro;

che sembra quanto mai opportuno un interessamento della Amministrazione cittadina;

che ciò premesso

CHIEDE

se  l'Amministrazione  Comunale  ritiene  di  seguire  con  la  massima  attenzione  l'evolversi  della 
situazione dell'Istituto Bancario, ponendo in essere le eventuali iniziative, per quanto possibili, di 
supporto, di sensibilizzazione, di conoscenza nei confronti e a favore dell'Istituto e del personale 
tutto, magari interloquendo con l'attuale Dirigenza e con gli stessi Commissari nominati dalla Banca 
d'Italia.


